

## Tratar con entidades astrales - Karma - Parte 4 (2/2)

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Agosto 13, 2016](#)

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos.

Por Corto, tuve que poner "Tratando con Entidades Astrales" en DWAE. Como es a veces, es que cuando tienes algo planeado, siempre surge algo, especialmente en nuestro caso que demanda nuestra total atención diaria. Esto es porque siempre hay mucho que hacer para Satanás, y los Dioses. Esto nunca termina.

Ahora examinemos un paso mas profundo en el Karma. Como he analizado en la primera parte de la serie, esto tratará de la otra parte. Lo llamare Karma "Masivo" ya que este trata con masas.

Para hacerlo fácilmente comprensible, digamos que el Karma Masivo es en muchos sentidos una suma de Karma individuales. Esta es una manera muy simplista de decirlo, pero al menos nos puede ayudar a ver la primera cosa que viene a la categorización. Por ejemplo, las personas afectan el Karma de los demás, de muchas maneras. Esto no es sólo espiritual, esto es también por muchos medios físico y sucede en el nivel físico. La raíz de esto es metafísica.

Por ejemplo, cuando tenemos una relación, se forma una carta de sinastría. Esto muestra algunas de las dinámicas de la relación dada. Luego podemos extenderla a la familia, a unidades más grandes de personas, estados, naciones, etc. La base de todo esto, al igual que con los individuos, es la

Raza. Una de las razones por las que los judíos quieren mezclar Razas es porque quieren mezclar su "Karma". Esta es la razón por la que muchas otras Razas que no trabajan, ven el mezclarse con otras razas con una mejor existencia, como una "salvación" de su posición.

Esto se debe a que el enemigo ha eliminado por la fuerza los medios de avance, el avance Espiritual, y la cultura nativa que mantiene a la gente intacta. También quiero aclarar que NO estoy hablando de tribalismo mezquino. Sólo veo tres grandes razas, y luego la gente que está en medio. El mensaje de este post no es entrar en una confusión sin sentido, como les puede pasar a los que les gusta ofenderse.

Mucha gente también forma relaciones, y la lista sigue. El karma está ligado a la acción y elección personal. Tomemos por ejemplo a los japoneses. Los japoneses, por supuesto, están abiertos a los viajeros, son culturalmente leales, y son una civilización muy avanzada y futurista, que en la mayoría de los aspectos también carece de delincuencia. Han hecho de sí mismos un paraíso. Esto ha sucedido gracias a la mano de obra. Nadie se la ha dado. Lo mismo ocurre en todas partes

El judío, como todo el mundo sabe, es un parásito perezoso. Es por eso que en la mayoría de las formas, los judíos siempre quieren esclavos que trabajen para ellos, enfatizan la esclavitud, o abusan de otros etc. Así es como son. Sin embargo, esta no es la mentalidad para llegar a ninguna parte a largo plazo. Por eso sigo diciendo que los judíos no tienen realmente un destino. Donde todos los gentiles pueden llegar avanzando, los judíos nunca llegarán, porque son diferentes. Otros, tarde o temprano, avanzarán. Sin embargo, también hay muchos que imitan a los judíos, pensando que este es un camino rápido para 'mejorar' su condición. En lugar de trabajar

en corregir algo, literalmente se ingieren en el "Karma" de otra raza, y se absorben en sus tierras, principios, o incluso en sus genes, todos los cuales son generados por el Karma de estas personas/razas/unidades en particular. Esto es malo y realmente no ayuda ni a la persona que recibe, ni a la que da, en la mayoría de los sentidos. "Racismo" en el sentido negativo y agresivo es la expresión de un regreso para esta cosa. Si las cosas chocan más allá de un nivel, estas unidades se pelearán literalmente.

Puede ir de cuatro maneras. En el caso uno, la gente puede pelearse. En el caso dos, la gente puede coexistir pacíficamente, pero sin entremezclarse más allá de un punto, cada uno se desarrolla a su ritmo bajo una bandera (EEUU podría hacer esto para salvar su culo). En el caso tres, la gente puede ser asimilada en un grupo o nueva raza (ambas razas pierden en este proceso en todos los sentidos) - los enfrentamientos, la muerte y la angustia son más que probables el resultado de esto, al igual que la destrucción permanente a largo plazo de todos los involucrados. En el caso cuatro tenemos una cooperación separada y saludable de Razas centinelas y altamente avanzadas, y este es el sistema ideal que siguen los Dioses. En el cuarto caso, todos están a salvo, sanos y salvos, y avanzan en su proyecto, mientras mantienen relaciones/alianzas amistosas de espíritu Verdadero.

Esto también muestra el respeto mutuo, ya que uno no quiere destruir al otro mezclándolo fuera de la existencia, etc. Aquellos que son producidos por el intermedio, se convierten en una raza amistosa propia, o simplemente se re-asimilan donde se sienten en casa - en el dado que hacen lo que se supone que deben hacer para mantenerse al día con la cultura. (Judíos y parásitos literales NO incluidos).

Sin embargo, como todos nosotros aquí sabemos, la mayor parte si no la mayoría de los gentiles han caído en las víctimas como los judíos han estado utilizando como peones. Este peon contra este peon, y así sucesivamente.

En cambio, los síntomas de cualquier Karma difunto son solo 'escondidos' y así permanecen hasta que las circunstancias permiten que lo que uno 'es' se manifieste. Lo mismo ocurre en otros lugares.

Por ejemplo los judíos no tenían el poder de expresar plenamente lo que son, que es lo que escriben en el Talmud y en el resto de su literatura cultural. Cuando las circunstancias lo permitan, como ocurre ahora con todos los crímenes que cometen, se manifestará. Y si lo hace, será demasiado tarde.

Esta es la razón por la que las civilizaciones con muchas razas están colapsadas / o naturalmente tienden a nunca "asimilarse" de ninguna manera, y como se puede ver en los EE.UU., muchas Razas individuales y tal, están formando sus propias condiciones de Karma en ciertos lugares. Los judíos por supuesto son la desgracia que de hecho no permite que nada venga en sus propios términos. Por no hablar de la xianidad y los programas relacionados, que refuerzan lo peor de cada uno. Por eso cambias de barrio, o de estado, y ves un nivel de ser completamente diferente, no solo económicamente, sino en muchos otros aspectos. Esta es una explicación aproximada de la dinámica, pero es más compleja.

Para entenderlo fácilmente, tomemos una familia. Si todos los miembros de la familia tienen un buen historial de riqueza, son trabajadores, etc., lo más probable es que la familia prospere. Si añadimos una persona

discapacitada, el karma cambia. Añades dos personas que son perezosas, y esto perjudica a los demás y la lista sigue. Los judíos, porque ellos están detrás de muchos de estos problemas al interferir mágicamente y físicamente con el Karma de todas las demás personas (Recuerda, ellos han tomado la posición de 'dios' en lo físico debido a la creencia de los tontos), ellos literalmente destrozan familias, estados y similares. De la misma manera que una persona negativa, mortífera y parasitaria es una pesada carga para cualquier unidad que intente avanzar, este es el mismo caso aquí en familias, países, estados y similares.

Un judío es incapaz de producir realmente civilización o cualquier otra cosa, pero hecho por su creador extranjero lo suficientemente inteligente como para comprender los despojos de los superiores, y por supuesto exigirlos. Si uno cae a su nivel, los judíos se meten en sus países, infectándolos en una relación parasitaria. Esto desangra a la víctima. De la misma manera algunas personas pueden ayudarnos a avanzar, otras significan nuestra muerte, y esto esta en la naturaleza, y también las cartas natales y la lista sigue.

Pero observemos el asunto al revés. Tenemos una persona a la que no le gusta lavarse. Aman literalmente la suciedad y la basura. Llevamos a esta persona dentro de la persona de disposición limpia, ¿quién crees que "prevalecerá". ¿La persona que limpia o la que ensucia? La contaminación no requiere absolutamente ningún esfuerzo en la naturaleza. La espiral de la caída ocurre por mera pasividad. Lo de arriba necesita conciencia mental, actividad y acción. Así es la naturaleza.

Entonces, ¿qué va a hacer la persona con una disposición limpia? Limpiar las heces, la basura y los excrementos de la otra persona, que por cualquier

razón, ama la suciedad. ¿Cómo es posible convencer a la persona limpia de que tolere a la persona sucia, dado que esto es antinatural al máximo? Algo como el "cristianismo" sería la respuesta aquí. Que no es más que un programa de tolerancia de la porquería, la desgracia, la aceptación de la muerte, la victimización, con el fin último de debilitar a la gente para que los judíos parásitos puedan gobernarla. Esto abre las puertas de par en par.

El levantamiento del '3er mundo' no es nada más que el "Karma" instigado donde los judíos tratan de hacer que otros hagan lo que los judíos han hecho, para usarlos en su agenda. En lugar de que la gente sea guiada para elevarse, arreglar su Karma nacional/racial, volverse inteligente y avanzar, los judíos les dicen que emigren a "Occidente" que es un Paraíso. ¿Y por qué Occidente es un paraíso? Porque otra gente lo ha estado construyendo, aparte de los que vienen. Y por supuesto esto no durará para siempre en estas condiciones si esto continuara, y este es exactamente el objetivo judío, que por su naturaleza parasitaria no pueden idear soluciones creativas, sino que ellos en su muerte parasitaria como un virus que ha infectado un cuerpo, matarán al cuerpo y entonces ya no tendrán cuerpo que lo albergue.

Toda forma de vida tiene Karma. Cuando las formas de vida coexisten y coavanzan, esto crea un karma para ellas. Como se explicó anteriormente, esto puede convertirse incluso en países, destinos de países y la lista sigue. La Sangre de una Raza es en realidad una puerta a su propósito espiritual. Por lo tanto, los Dioses exigen que los Estados Raciales y las Razas principales estén separadas unas de otras, para cumplir su propósito y elevarse a su propio ritmo. La Sangre no es un asunto trivial. Muestra muchas cosas. Nuevas razas pueden ser creadas, que albergan y tienen las características y cosas mezcladas de dos o más razas, pero este proceso

recurrente causa no solo confusión en el Karma, sino que también esto se manifiesta de muchas otras maneras como en que las personas se sientan ante todo "desgarradas" entre dos partes de lo que son. Lo ideal es que elijan y se reasimilen donde se sientan bien.

Ahora por que los judíos quieren mezclar a la gente en UNA raza, esto debería sonar obvio. Una raza solo tendrá UN karma y UN destino. Los judíos por supuesto lo resumen así: Ser esclavos de los judíos elegidos. La agenda de la mezcla de razas tiene total sentido espiritualmente, físicamente y en todos los niveles. Alguien que quiere esclavos por supuesto desearía esto para su 'ganado'. Los Dioses están en la dirección opuesta, ya que quieren que las especies de la Humanidad avancen, no que vuelvan a ser simios.

Esto no es lo que los Dioses querían para la Humanidad. Ellos crearon diferentes Razas con diferentes propósitos y razones de existencia, que son sagradas y conocidas por ellos. Estos pueden ser realizados por la meditación. No es necesario que lo sepan verbalmente, pero podrán sentirlo cuando avancen. Cuando uno avanza, también comprenderá esto en términos más "aplicables".

Las naciones y los Estados como tales, al ser como entidades vivientes a gran escala, tienen su propio Karma, etc. Por ejemplo, si miras a los EE.UU., puedes ver todo tipo de cosas. Si miras en Europa, veras Karma 'mas estricto', o India, que es por lo que los judíos quieren diluir y destruir mucho a estos pueblos. Esto hace que los judíos tengan miedo, ya que el Karma y un buen Karma genera resultados positivos de naturaleza metafísica, y físicamente incontrolable. Realmente no se puede predecir esto. Esto tiene que ver con el poder de la conciencia para materializarse en

lo físico, las condiciones que lo representan. Los judíos quieren abolir esto, lo que se llama brujería, pero la brujería es en realidad parte de la naturaleza y ocurre de muchas maneras, no solo de una específica.

Pero si aniquilas al portador de ella, el hombre, esto también será abolido. Es por eso que los judíos no le dicen a nadie que avance de ninguna manera espiritualmente. La guerra contra Satanás es a propósito. Satanás es la VERDAD. VERDAD en griego significa MEMORIA. Memoria significa KARMA. Esta misma Memoria del Alma que nos ata a los Dioses y a nuestros Ancestros, no puede ser realmente entendida con un significado profundo, excepto de 'teoremas' bizarros o basura vacía, o ser olvidada completamente. Esto hace que los judíos se rían y sientan que se están acercando a su propio 'propósito kármico' que se han fijado como meta-esclavizar a otros. No me preguntes por qué. Así es como lo ven los judíos. En primer lugar, tu avance 'salva' a tu familia o incluso a muchos en cierto sentido, y a tu línea ancestral de todo este daño espiritual recurrente que mucha gente ha 'heredado'. Esto ocurre en el cuerpo astral, y se transmite a los hijos, que tienen la oportunidad de dejar de experimentar el karma negativo, como la mala salud, que los antepasados han sembrado. Por supuesto, esto no siempre es intencionado. En ese sentido, nadie es "víctima" de nada en el fondo, ya que pertenecemos como vínculos sin desconexión a nuestras líneas raciales y la lista sigue.

Es nuestro deber y esta en nuestra 'conciencia' arreglar esto, para que los próximos lo tengan mejor, y la lista es interminable, hasta que se produzca un producto final del hombre que actualmente ni siquiera podemos concebir. Los que trabajan más, son mejores. Los que hacen menos, son peores. Por eso los Dioses dieron el conocimiento espiritual a \*TODOS\* los gentiles. De esa manera los Dioses son JUSTOS y de ahí en adelante, es nuestro propio

negocio como criaturas ver que haremos con este conocimiento. ¿Aplicarlo, o negarlo y pudrirnos?

Este es el Hombre-Dios, como Satanás y los Dioses. En ese sentido, todas las Razas de la Humanidad necesitan alcanzar ese estatus, para que la Humanidad pueda avanzar hacia el siguiente nivel. Esto se hace a través de los medios metafísicos que Satán y los Dioses dejaron, y no inyectando hormonas o enganchando chips de internet en tu cerebro. Esto es de hecho un karma de dependencia, e inferior, y no un karma donde los verdaderos secretos de la vida han sido desbloqueados y dados libremente a la humanidad.

En un sentido más horrible, los judíos son como una raza de criaturas dañadas, extremadamente mezcladas y modificadas por alienígenas. Como tales, debido a su incapacidad para existir por sí mismos, se montan en los hombres blancos como parásitos, así que explotan el Karma del Hombre Blanco, que produjo cosas como buenas civilizaciones, salud, civilización y la lista continúa - los judíos nunca podrían hacer esto por sí mismos, ya que no están en ningún nivel de desarrollo. Otros gentiles por supuesto son grandes en este departamento, mientras que otros están aprendiendo, pero la cosa es que el judío, que es un enemigo alienígena, se manifieste.

Los judíos están robando el Karma de los Gentiles para avanzar ellos mismos. Por ejemplo, han vaciado África completamente financieramente, y mezclado el Karma de la gente Negra con la gente Blanca a la fuerza, creando no sólo la Mezcla de Razas, sino muchas otras obras de locura. Estos son crímenes extremos y todos los seres superiores que ven esto no lo verán favorablemente. Los Dioses lo ven con odio, ya que esto va en contra de la voluntad de la Naturaleza para avanzar en sus planos. Los

judíos están malditos de la naturaleza por esa razón, entre muchas otras. En la tribu judía se ven errores, psicopatía y asco acumulado durante siglos. No ocurrió ayer. Por supuesto que enmascarando, explotando los avances científicos gentiles, robando, desvalijando, confundiendo y degradando a su "estirpe enemiga" los judíos esperan que justo a tiempo nos roben a nosotros los avances necesarios para ser mejores, y volcarnos con ello. Por eso viven entre nosotros.

Así que para volver al Karma de masas, el Karma de masas no es diferente de cómo todo el mundo tiene un plutón, un neptuno y sus planetas generacionales o configuraciones. Todo el mundo tiene influencias de estos, y estos son grandes. Uno lo suficientemente poderoso, puede atravesar esto, y crear su vida individual, o cambiar este orden. Esto es lo que hemos estado haciendo. En términos técnicos estamos lavando de la Humanidad el karma infligido causado por el enemigo, y esto se manifestará también en un mundo mejor. Este es el verdadero significado de la "Oscuridad" que será derrotada por la Luz. El clímax del Karma es donde la gente controla todo basándose en su verdadera voluntad, y no en las bajas reglas animalistas del cosmos. Y por verdadera voluntad, quiero decir en el más alto acuerdo con Satyan, la Verdad Eterna. No el nuevo libro del rabino shekelstein que se disfraza de 'teoría verdadera'.

Para terminar, espiritualmente hablando, amar a la gente de uno, querer preservarla, buscar un futuro mejor para ellos, etc, es todo una tendencia muy sana y natural, con fundamentos espirituales profundamente arraigados que tratan también con el propósito de la existencia. Una vez más, esto no siempre es verbal, y el SATANISMO es la religión exacta de entender esto. Es por eso que está abierto a todos los gentiles, para que todos puedan reclamar la corona perdida de la libertad para sí mismos, los

que valen la pena, y al final, para que todo lo demás se elevará debido a esta masiva, despertar espiritual.

Al igual que el espíritu individual se transforma, también lo hace el espíritu masivo. Esta es la manera más directa de salvar a la "humanidad", más que ser vegano, ir a la iglesia, o dar 6 trillones de \$\$\$ a Shlomo Shekelstein para su campaña de "Tikkun Olam". Salvase a uno mismo es el paso más importante para salvar el mundo. Por lo tanto, la historia robada de que los judíos son salvadores y rompen a otros, se trata de eso, y estamos de nuevo mirando como OSIRIS - el portador de la Luz y derrotador de la Muerte. Solo que ni un judío arrancado de Osiris tiene la llave de la absolución personal o masiva del karma.

Solo el Trabajo, la ascensión espiritual y la labor espiritual, recompensada por el universo, lo hacen. De esta manera la humanidad puede ser salvada masivamente de la decadencia.

Así que ayúdate a ti mismo.